



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

EL TAMAÑO IMPORTA

Si hay que ser justos, el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum, ayer, en el Monumento a la Revolución hizo quedar al de Xóchitl Gálvez como una kermés de secunda-

ria. Las imágenes que circularon en redes son impactantes, sobre todo cuando las comparamos con otros eventos del estilo, en especial, con el fallido evento que la jefa de Gobierno organizó en el Estadio Azul meses atrás. Lo de este jueves, sinceramente fue impresionante.

Desde luego, no podía ser de otra manera. La candidata de Morena estaba obligada a superar el evento de su rival que se llevó a cabo el domingo pasado en la Arena Ciudad de México, propiedad del multimillonario Ricardo Salinas Pliego, en el que se dieron cita (a ojo de buen cubero) casi 22 mil asistentes. El evento levantó la moral de muchos opositores que se encontraban alicaídos y le dio una bocanada de aire fresco a la campaña de Gálvez, desde luego que lo de Sheinbaum tuvo el propósito de opacar a su rival, y demostrar que las encuestas, que la ponen arriba por más de 30 puntos, son ciertas.

Para las 6 de la tarde, la plancha del Monumento a la Revolución lucía a reventar, mientras que el cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez, en la Plaza Miguel Hidalgo

de Acámbaro, Guanajuato, lucía completamente vacía. Pero la gran sorpresa fue sorpresa fue ver a Marcelo Ebrard llegar al evento. El exaspirante a la candidatura presidencial de Morena fue recibido por una porra y hasta se tomó la "foto de unidad" junto con Ricardo Monreal y Adán Augusto López, todo esto mientras en el PRIAN se apuñalan por la espalda por ó notarías en Coahuila.

Por su parte, el precandidato naranja, Jorge Álvarez Máynez, cerró su precampaña en la plaza de la cultura de Monterrey, Nuevo León, arropado por una de las militancias más fuertes de MC que hay en todo el país, después de Jalisco, probablemente. Durante su discurso, el aún diputado federal agradeció a la ciudadanía por estar a su lado y recordó que su lucha es contra la vieja política. Y desde luego, Máynez aprovechó para elogiar a Mariana Rodríguez y Samuel García durante el evento.

Sería injusto hacer comparaciones, sobre todo cuando Sheinbaum cuenta con el apoyo del estado para llenar la plaza que le plazca, pero vale la pena decir que, más allá de un reflejo de resultados, estos eventos son una especie

de despliegue de fortaleza que influye en la percepción de los ciudadanos. En otras palabras, el tamaño importa, y mucho.

Con estos tres eventos llegan a su fin unas precampañas deslucidas y aburridas; y entramos a las intercampanas, una simulación de silencio, antes de iniciar la carrera presidencial más importante en lo que va del siglo. ¿Están listos?

Desde luego, no podía ser de otra manera. La candidata de Morena estaba obligada a superar el evento de su rival que se llevó a cabo el domingo pasado en la Arena Ciudad de México



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

19/01/2024

OPINIÓN

